



KING FISHER VILLAGE
HIDEAWAY BY THE SEA

Liebe Gäste

Das King Fisher Village wird ab dem 1. Mai 2023 bis zirka Dezember 2023 verschönert. Von den Renovationen betroffen ist ausschliesslich der Eingangsbereich des Villages. Unsere neuen Bungalows, das Haupthaus sowie Restaurant und der Poolbereich sind von den Renovationen ausgenommen. Alle öffentlichen Bereiche stehen unseren Gästen weiterhin zur Verfügung. Durch die Arbeiten kann es tagsüber zu Lärmbeeinträchtigungen kommen. Wir haben unsere Preise bereits an diese Situation angepasst. Vielen Dank für Ihr Verständnis, dass eine weitere Reduktion vor Ort ausgeschlossen ist.

Dear Guest

King Fisher Village will undergo renovations beginning May 1, till approximately December 2023. The renovations will only affect the entrance area of the Village. Our new bungalows, the main house as well as restaurant and pool area are excluded from the renovations. All public areas will continue to be available to our guests. Due to the works, there may be noise disturbances during the day. We have already adjusted our prices to this situation. Thank you for your understanding that a further reduction on site is excluded.

Caros convidados

King Fisher Village será embelezada de 1 de Maio de 2023 até aproximadamente Dezembro de 2023. As renovações apenas irão afetar a área da entrada do Village. Os nossos novos bungalows, a vila principal, bem como a área do restaurante e da piscina estão excluídos das renovações. Todas as áreas públicas continuarão a estar disponíveis para os nossos hóspedes. Devido às obras, poderão ocorrer distúrbios sonoros. Já ajustámos os nossos preços a esta situação, pelo que fica excluído uma nova redução de preço no local. Obrigado pela vossa compreensão.